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多議発第122号 

令和７年３月５日 

 

多良木町長 石 井 淳 一 様 

 

多良木町議会議長  佐 信 行 

 

一般質問について 

令和６年度第８回多良木町議会（３月定例会議）において、次のとおり質問される予定で

あるから、あらかじめ通知します。 

 

質 問 者 ⑥久保田 武治 議員 

質 問 事 項 質  問  要  旨 質問の相手 

１ 町長の公約に

ついて 

(1) 選挙に際して、夢・希望・未来ある町に多良木アップデー

ト：未来を変える５つの柱を掲げられたが、どのように取り

組みを進めていかれるのか 

 

ア 子育て応援について 

保育料無償化・おむつ購入費補助・子ども食堂支援・病

後児保育対策はいつからどのように取り組むのか 

  

イ 教育拡充について 

小・中学校教育の充実・熊本大学との連携維持・お金の

教育についてはどのように進められるのか 

 

ウ 安心して暮らせる町について 

暑さ対策でクーリングシェルターの開設・球磨川支流に

観測カメラの設置はどのように進めるのか 

 

エ 未来に向けた優しい町づくり 

住み慣れた町で安心して暮らせる仕組みづくり・ゴミ出

し困難者への対策について伺いたい 

 

オ 地方創生について 

地場産業の活性化・たらぎ財団と連携してふるさと納税

を増やすとのことだが、どのような施策をお考えか 

 

町 長 

２ 町長の政治姿

勢について 

 

(1) 今回の選挙結果をどのように受け止められたのか 

 

(2) 投票率が大幅に低下したが、原因についてどのように分析さ

れているのか 

 

(3) どのような政治姿勢、政治的立場で町政に取り組むのか 

 

(4) 錦町、山江村などのように地域に足を運び、行政座談会で住

民の声をしっかりと聴くべきではないか 

町 長 
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３ 町民の声（要

望）から 

 

 

 

(1) 新町長にぜひ要望してほしいと頂いた声をどのように受け止

め、向き合われるのか 

 

ア 物価高騰で日常生活に苦労している世帯（非課税世帯を

除く）への支援策を早く講じてほしい 

 

イ 農家（畜産農家など）への支援策を何かお考えか 

 

ウ 県内でも高い水道料金を引き下げてほしい 

 

エ 負担が大きい国保税、介護保険料を安くしてほしい 

 

オ 修学旅行費用の無償化を検討してほしい 

 

町 長 

 

 

質 問 者 ⑨落合 健治 議員 

質 問 事 項 質  問  要  旨 質問の相手 

１ 物価高騰対策

について 

(1) 物価高騰については、周知の事実だと思うが、町として対策

を考えているのか伺いたい 

 

(2) 本町は、水道料金が他町村と比べ高いと言われてきた。料金

を下げることは、全ての職種・住民に有効だと思うがお考え

は 

町 長 

２ 農業支援・農

家支援につい

て 

(1) 農業については、米の価格上昇など明るい話題があるものの

後継者問題を含めまだまだ問題が山積みだが、現状について

どうお考えか 

 

(2) 農政座談会が３月４日・５日と２日間開催されたが、どのよ

うな意見・答弁があったのか伺いたい 

 

(3) 座談会の答弁を含め、新たに支援対策をお考えか 

 

町 長 

 

 

質 問 者 ⑧猪原 清 議員 

質 問 事 項 質  問  要  旨 質問の相手 

１ 災害時協力井

戸について 

(1) 町の上水道は約８割の世帯への供給であり、残りの約２割の

世帯は簡易水道（共同井戸）を利用している。それらの中に

緊急時における協力井戸になっている井戸があると思うが、

緊急時にはどのような対応をとっていくのか。また、災害時

協力井戸として維持していくための対策等は考えているのか 

 

町 長 
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２ 有機フッ素化

合物（ＰＦＡ

Ｓ、ＰＦＯ

Ａ）検査につ

いて 

(1) 上水道は当然だが、簡易水道（共同井戸）は飲料水を供給し

ているため、年１回の水質検査を町の補助も使い実施してい

る。ただ、現在全国的に問題となっている有機フッ素化合物

（ＰＦＡＳ、ＰＦＯＡなど）に対する水質検査は行わないの

か 

 

(2) 水質検査が必要であるとすれば検査をどこが主体として行う

のか。検査実施主体が町ではない場合は検査のための補助や

その結果の報告等についても今後考えなければならないと思

うが如何か 

 

(3) 水質検査を行い、仮に国の暫定目標値（50ｎｇ/Ｌ）を大幅

に超える井戸があったとしたら、その水を長年にわたり飲料

水としている住民に対する血液検査などは必要ないのか 

 

町 長 


